

29 octobre 2019

John McCamus est récipiendaire de la Médaille de la justice 2019 de l'ICAJ

John McCamus, universitaire affilié à Davies, a reçu la Médaille de la justice 2019 de l'Institut canadien d'administration de la justice (« ICAJ ») en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle à l'administration de la justice au Canada.

Reconnu mondialement en tant qu'universitaire, chercheur et professeur accompli, John fait partie du corps professoral de la faculté de droit Osgoode Hall depuis 1971 et est l'auteur de nombreux ouvrages, articles et rapports gouvernementaux faisant autorité sur le droit des contrats et la restitution, le droit commercial et la vie privée. Au cours de sa carrière, John a joué un rôle important dans l'amélioration de l'accès à la justice et la réforme du droit en matière de droits de la personne. Il a été président de la Commission de réforme du droit et président d'Aide juridique Ontario de 2007 à 2019, période au cours de laquelle il a grandement contribué au système juridique provincial et au système judiciaire en général.

Chez Davies, John conseille ses clients sur un large éventail de questions liées au droit commercial et au litige et les représente devant des tribunaux de diverses instances. Des clients retiennent également régulièrement ses services à titre de témoin expert en droit de l'Ontario, que ce soit au Canada, en Europe ou aux États-Unis.

La Médaille de la justice de l'ICAJ est décernée tous les deux ans à une personne qui, par ses qualités de chef, ses ouvrages ou ses autres entreprises, a apporté une contribution significative à l'administration de la justice. Le prix a été remis à John à l'occasion de la 44e conférence annuelle de l'ICAJ, à Québec.